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メークアップ届

5／26  能美ＲＣ　髙木
5／26  2017－2018年度石川第２分区第１回会長幹事懇談会　八十山、出口

会員数 55名　出席数 37名
欠席数 18名　出席率 67.27％

例 会 報 告
2017年6月1日（木）
アパホテル＜小松グランド＞

中西　忠彦
　北陸信越運輸局石川運輸支局長　山下様、本
日はお忙しい中、卓話にお越しいただき誠に有
難うございます。米山奨学生の劉さん、月に一
度の例会出席ご苦労様です。就活は大変でしょ
うけれども頑張って下さい。

上杉　豊明
　誕生祝い、有難うございました。未だ、届い
ていませんが先にお礼を申しておきます。

八十山和代
　山下様、本日はお忙しい所、貴重な卓話をし
て下さり、有難うございます。益々のご活躍を
お祈りしています。劉さん、毎月ご苦労様です。
元気な笑顔に会えて嬉しいです。

福島　徹
　山下明様、本日はお忙しい中、卓話にお越し
いただき有難うございます。今後益々のご活躍
をお祈り致します。山下様をはじめ、６月生ま
れの皆様、おめでとうございます。

嶋田俊一郎
　山下様、本日は卓話有難うございます。機会
がありましたら宴会しましょう！

湯浅外志男
　石川運輸支局長　山下明様、多用の所、よう
こそお越し下さいました。大変有難うございま
した。石川支局窓口勤務の折には、気安く何で
も相談を受け頂いたことを、今に思い出してい
ます。ありがとうございます。本日は、支局長と
して自動車の登録についてお話を頂きました。
登録業務の大切さを改めて認識させて頂きまし
た。今後のますますのご活躍とご指導をお願い
申し上げます。

新滝　淳子
　誕生日を祝っていただき有難うございます。
入会して２７年目となります。頑張って元気に
過ごしたいと思っています。

ニコニニコニコBOX

　自動車の登録には必ず所有者の印鑑証明書が必要です。そして自動車の保安基準への適合性が必要で

す。それが大丈夫だとナンバーが登録されます。登録するとナンバーに封印が取り付けられ車検証が交

付されます。最近は指定ナンバーと言って自分の好きな番号にできたりします。ただし人気のある番号

は抽選になります。平成２９年２月１３日からラグビーワールドカップのナンバーを発行しています。

エンブレムだけのものとラグビーのデザインが入ったものの２タイプあります。今年の１０月からは東

京オリンピックのデザインのナンバーが出ることになりました。ぜひほしい方はナンバーの申し込みを

してください。平成３０年１０月から金沢のデザインのナンバーも発行されます。ぜひお楽しみにして

ください。

　石川陸運支局は新潟を中心に富山、長野と同じ管轄になりました。長野は主に船舶関係です。北陸信

越運輸局は国土交通省の管轄です。仕事内容は総務部、交通政策部、観光部、鉄道部、自動車交通部、

自動車技術安全部、海事部になっています。鉄道部はスキー場のリフトなども入ります。交通部はバス

やトラックの運行関係です。海事部は外国船の入港関係も入ります。今は特に交通機関の安全対策を強

化しています。安全対策は約８０項目チェックしており、５年ごとに更新されています。自動車登録に

ついては全国の自動車保有台数は ８０，９００，７３０台です。石川県の保有台数は約８千万台です。小松

市は９３，４３８台です。

卓 話

 「 自動車の登録制度について 」

山 下　　 明  様
北陸信越運輸局　石川運輸支局長

紹介者
嶋田俊一郎会員

第3008回　2017年6月1日　　例  会 於：アパホテル＜小松グランド＞

★中西忠彦副会長挨拶・報告 米山奨学生 ６月奨学金贈呈

劉　 嘉敏 様
りゅう　　りゅう　　　か    びんびん



第3009回　2017年6月8日　　例  会 於：アパホテル＜小松グランド＞

メークアップ届

6／7　小松工業職業講話　杉本、塚﨑、中西、出口、澤矢、寺田、濱本、髙野
6／7　小松工業ＩＡ合同例会　濱本、中西、出口、澤矢、寺田、髙野、塚﨑

会員数 55名　出席数 34名
欠席数 21名　出席率 61.82％

例 会 報 告
2017年6月8日（木）
アパホテル＜小松グランド＞

ガバナー補佐　堀井　隆栄 様
　１年間、大変お世話になりました。少々早い
のですが 、、、、退任のご挨拶迄。

ガバナー補佐アシスタント　向出　剛一 様
　小松クラブの皆様、一年間大変お世話になり、
有難うございました。

杉本　雅規
　高野さん、スミマセンでした。

中西　忠彦
　堀井ガバナー補佐、アシスタント向出様、ご
訪問ご苦労様です。もう少しで長い航海も終わ
り、加賀ロータリー港へ帰航となりますね。本
当に一年お疲れ様でした。

福島　徹
　高野純平様、本日は卓話有難うございます。
今後益々のご活躍をお祈りします。

八十山和代
　堀井ガバナー補佐、向出補佐アシスタント、
ごあいさつ訪問有難うございます。１年間ご苦
労様です。杉本さん、ロータリー財団メジャー
ドナーおめでとうございます。高野さん、元気
いっぱいの卓話を有難うございます。高野さん
には、保険でお世話になっています、感謝です。

ニコニニコニコBOX

★ガバナー補佐ご挨拶

　企業を取り巻くリスクは多種多様、複雑多岐にわたります。災害、事故、犯罪、訴訟、制度の改定、

為替株価の変動など、企業に損失を与える要因は数多く考えられます。さらに損害賠償金額の高騰や技

術進歩の環境の変化から、これまでとは形態の異なった複合的リスクも生じてきます。その中で企業が

リスクに対する備えが従来にもまして重要になって来ているのが現状です。

　今回、お話しさせて頂いた「新型労災・安全配慮義務」も企業が抱える労災リスクの一部にすぎませ

ん。しかしながらこの様な事故が起きると企業の存続すら揺るがす大きな要因になってしまいます。こ

れら日々刻々と変化するリスクに対し、先取って企業が積極的に対処する取り組み「リスクマネジメン

ト」が重要かつ求められております。

　企業、組織を取り巻くリスクは千差万別です。リスクマネジメントには正解答えはありません。常に

自分の会社の実情を把握し、それに則したリスクマネジメントを、構築かつ「ＰＤＣＡ」サイクルを活

用しつつ継続的に実施していくことが大切です。

　私達、保険代理店もリスクファイナンスの一部を取り扱う者として、適切なサービスを提供出来るこ

とを喜びにし、少しでも皆様方のお役に立つ存在になる様に務めていきます。

会員卓話

 「 会社経営を守る
　　　　～ 今という時代の労災リスク ～ 」

髙 野　純平  会員

堀井　隆栄 様（加賀ＲＣ）



第3010回　2017年6月15日　　例  会 於：アパホテル＜小松グランド＞

・ ７月１４日入会：田邉　　豊会員（推薦者：蓮井　正樹会員）
・ ７月１４日入会：塚﨑　勝訓会員（推薦者：川腰　栄一会員）
・ ８月　４日入会：澤守　麻希会員（推薦者：斉藤　　浩会員）
・ ８月２５日入会：山根　清弘会員（推薦者：数左　從光会員）
・ １月１９日入会：山本　省五会員（推薦者：岡田　靖弘会員）
・ ２月　２日入会：宮腰　哲也会員（推薦者：中西　忠彦会員）

・ １０月２０日　松多　伸悟会員
・ １２月　１日　出口　　勲会員
・ １２月１５日　塚﨑　勝訓会員
・ 　１月２６日　濱本　学泰会員
・　 ２月２３日　田邉　　豊会員
・　 ６月　８日　髙野　純平会員

◆会員卓話者への御礼◆新会員、推薦人への御礼

★臨時総会  　① 2017－2018年度 ： 会長エレクト承認の件　　② クラブ細則 ： 一部変更の件

★委員長報告

　子供の木の苗はやる気です。木には土が要ります。土というのは母親に甘えるということです。まず子供

にとって大切なことは親に甘えさせてもらえるという事で、子供は人を信じるようになります。それが性善

説（信頼感）となります。そうすると子供には自己肯定感（自信）➡自立が始まり➡甘える壺を満たすこと
により➡立ち直る力が生まれます。（レジエンス）大切なことは甘やかすと甘えさすとは違うということです。
甘やかす➡物、金を与え、甘えさす➡一緒に時間を使う。子供に対して時間を使うことにより子供は愛情を
感じます。

　木には水も必要です。水は聞くということです。傾聴がとても大切になります。普段の生活で傾聴はでき

ません。何故なら必ず親子など上下関係があるからです。親は子供からの話を聞いて即答するのではなく時

間をおいてから答える方が良いです。その方が子供はずっと私のことを考えてくれたんだと思います。そし

て木には肥料も要ります。肥料はありがとうという言葉です。ありがとうという言葉を常にいう癖をつける。

最後に太陽が要ります。太陽は夢です。そこは父親のウェイトが主に占めます。親が先に自分の夢を語ると

子供はワクワクします。そのワクワク感が大切です。その後子供の夢を聞いたりします。そうすると子供も人

生のモチベーションが上がります。これは大人の世界でも同じなのでぜひ会社でも当てはめてみてください。

卓 話

 「 子供たちの
　　『やる気スイッチ』を入れる 」

多 賀　千 之  様
多賀クリニック　小児科医

紹介者
岡田靖弘会員

メークアップ届
6／11  地区クラブ国際青少年交換委員長会議　澤守
6／11  第３回ゴルフコンペ　本田、新滝、中川、田邉、福島、数左、斉藤、谷内、中西、澤矢、寺田、山根
6／12  パスト会長会　松山、湯浅外志男、土定、新滝、本村、那谷、蓮井正樹、杉本
6／13  第１２回ミニフォーラム　福島、上出、小林幹雄、西、岡田、田邉、山本正敏、山本省五
6／13  ６月最終理事会　杉本、上杉、八十山、中西、福島、中澤、出口、斉藤、本村、那谷、谷内、蓮井正樹、松多、岡田、数左、髙木
6／14  金沢ＲＣ　岡田

会員数 55名　出席数 35名
欠席数 20名　出席率 63.64％

例 会 報 告
2017年6月15日（木）
アパホテル＜小松グランド＞

杉本　雅規
　多賀千之様、本日はお忙しい中、卓話をいた
だき有難うございました。小松ＲＣの夢を語り
合いましょう。福島さんの会長エレクトの承認
をいただき有難うございました。

八十山和代
　次年度、福島エレクトおめでとうございます。
休むひまなくの大役ですが期待しています。多
賀様、本日はお忙しい所、卓話をして下さり、
有難うございました。元気をいっぱいいただき
ました。益々のご活躍をお祈りします。

福島　徹
　多賀千之様、本日はお忙しい中、卓話にお越
しいただき有難うございます。今後益々のご活
躍をお祈り致します。来年度、会長エレクトの
承認をいただき有難うございます。１６年間在
籍していますが、ロータリーのことをわかって
いないので、一年間ロータリーの勉強をしたい
と思います。宜しくお願いします。

中西　忠彦
　多賀様、本日はお忙しい中、卓話有難うござ
いました。本田さん、小松ＲＣ最終ゴルフコン
ペ優勝おめでとうございます。福島さん、会長
ノミニー承認おめでとうございます。

岡田　靖弘
　多賀先生、お忙しい中、貴重な卓話有難うご
ざいました。今後とも小児の地域医療に力を入
れて頂き、女性の出生率の向上に頑張って下さ
い。今回のプログラム委員長の任を終えること
となり、ホットしております。皆様方のご協力
に感謝します。

濱本　学泰
　多賀千之様、本日は貴重なお話を伺わせてい
ただき有難うございました。子供達の話と思っ
てお聞きしていたら、自分自身に不足している
ことが沢山わかりました。しっかり、傾聴させ
て頂きました。本日、会員卓話と職業講話２回
分の御礼をいただきました。有難うございまし
た。来年度は、自分でニコＢＯＸを読むことにな
ります。引き続き宜しくお願い申し上げます。

松多　伸悟
　多賀様、本日は卓話有難うございます。私も
美川に住んでいますので、今後も宜しくお願い
します。また、卓話のお礼をいただきまして、
有難うございます。

斉藤　浩
　多賀先生、本日は貴重な卓話を頂き、有難う
ございます。毎年、小松市ＰＴＡ連合会でアド
バイザー的立場でのご指導いただき、重ねて御
礼申し上げます。今年度も引き続き、宜しくお
願いします。多賀先生の益々のご活躍をお祈り
致しております。

澤守　麻希
　入会記念を頂戴しまして有難うございます。
また、この度は娘が短期交換留学をさせて頂く
ことになり、お世話になります。宜しくお願い
致します。多賀先生、素晴らしい卓話有難うご
ざいました。今は大学生、高校生の子どもたち
の幼かった頃を思い出しながら聞かせて頂きま
した。

ニコニニコニコBOX



メークアップ届

会員数 55名　出席数 43名
欠席数 12名　出席率 78.18％

例 会 報 告
2017年6月22日（木）

丸 屋 楼

杉本　雅規
　福島幹事、中西副会長、理事の皆様、今年一
年有難うございました。途中、大波にも遭いま
したが、無事、航海を終えることが出来ました。
皆さんのおかげです。湯浅幹也さん、お疲れ様
でした。

上杉　豊明
　本日は急用にて、欠席させていただきます。
杉本会長、幹事の皆様、一年間ご苦労様でした。
次年度の八十山さん、次々年度の福島さん、共
に頑張って下さい。

八十山和代
　杉本会長、一年間本当にご苦労様でした。こ
の１年、穴のあく程見ていました。皆様、次年
度一年間、何卒宜しくお願い致します。

中西　忠彦
　杉本会長、福島幹事、一年間ご苦労様でした。
理事、役員の皆様もいろいろとお世話になり、
有難うございました。湯浅幹也さん、長い間有
難うございます。この後もお元気で、ご活躍下
さい。八十山エレクト、次年度がんばって下さ
い。

福島　徹
　理事役員の皆様、会員の皆様、一年間お世話
になり有難うございました。湯浅幹也さん、長
い間お疲れ様でした。

本村　公志
　杉本会長、福島幹事、一年間大変ご苦労様で
した。木場潟のロータリーのホタルの里では、
今年も多くのホタルを確認しました。

那谷　忠雄
　国際奉仕委員会の目標である財団、米山の数
字が、皆様の大いなるご協力のお陰で達成する
ことが出来ました。本当に有難うございました。
ホットしておいしいお酒を冷で飲みます。

蓮井　正樹
　杉本会長、一年間お疲れ様でした。福島幹事、
エレクト就任おめでとうございます。中西副会
長、ご苦労様でした。今年度、私は会員増強委
員長でしたが、岡田会員のおかげで、山本会員
をご紹介していただき有難うございました。あ
まり私は貢献できませんでしたが、次年度の斉
藤委員長よろしくお願いします。

松多　伸悟
　杉本会長、福島幹事、１年間ご苦労様でした。
私も１年間、広報委員長をさせていただき、自
分なりにも勉強になりました。本当に有難うご
ざいます。次年度は八十山会長のもと、副会長
を務めさせていただきます。一生懸命にサポー
トしたいと思います。

斉藤　浩
　一年間、職業奉仕委員長を務めさせて頂きま
した。小松商業、小松工業での職業講話で講師
を務めて頂いた皆様、本当に有難うございまし
た。

中澤　宏介
　杉本会長、福島幹事をはじめ理事、役員の皆
様、一年間本当にご苦労様でした。わたしも会
員の皆様の多大なるご協力のもと、頑張ること
が出来ました。本当に有難うございました。湯
浅幹也会員、長い間温かいご指導をして頂き誠
に有難うございました。本日は、丸屋楼に沢山
のお越し、心より御礼申し上げます。

髙木　千鶴
　杉本会長、中西副会長、福島幹事、一年間お
つかれさまでございました。そして、有難うご
ざいました。

数左　從光
　杉本会長、福島幹事、一年間ご苦労様でした。
今日は、とことん飲みましょう。

寺田　英夫
　杉本会長、福島幹事、一年大変ご苦労様でし
た。八十山次期会長、頑張って下さい。小松ＲＣ、
友人会員様、イロイロと有難うございました。

中川　公三
　また一年過ぎました。杉本会長、福島幹事、
５９６３でした。来期もまた良いロータリー年
度であります様に！６月の誕生祝い有難うござ
いました。

本田　外男
　杉本年度最終ゴルフコンペで優勝出来ました。
ゴルフは企業経営と同様、夢を追う幸せがある。

岡田　靖弘
　一年間のプログラム委員長、何とかこなすこ
とが出来ました。これもひとえに皆様方のご協
力の賜物と感謝致します。

新滝　淳子
　杉本会長、大変お疲れ様でございました。杉
本丸が無事帰港されましたこと心よりお慶び申
し上げます。

德田八十吉
　一年間有難うございました。会計として職務
に専念させて頂きました。無事、任期を終える
ことが出来ましたのは、会員の皆様のご協力の
おかげと心より感謝しております。ありがとう
ございました。

山根　清弘
　杉　本会長、一年間大変ご苦労様でした。今
日は、ゆのくに天祥、ありがとうございます。
今後共、宜しくお願いします。有難うございま
す。

ニコニニコニコBOX

6／15  富山西ＲＣ創立４５周年記念式典　湯浅外志男　　6／15  家庭集会　中川、杉本、高野、田邉、塚﨑、澤守、中橋、蓮井正樹、本村
6／16  2017－2018年度　ＲＣ・ＩＡ顧問、ＲＡとの懇談会　澤矢、斉藤、高野、中橋、八十山、出口
6／18  小松東ＲＣ創立４０周年記念式典　杉本、福島　　6／19  2019－2020年度ガバナー指名及び審議会代表議員選出　湯浅外志男

第3011回　2017年6月22日　　最終夜間例会 於：丸屋楼

★杉本雅規会長挨拶・報告 ★退会のご挨拶

湯浅  幹也 会員

懇親会 司会 ： 数左　從光  親睦委員長

●開宴挨拶　杉本　雅規 会長　　●乾杯　中西　忠彦 副会長　　●中締め　八十山和代 会長エレクト　　●閉宴　 ●手に手つないで



●家庭集会
6月15日（木） 18：30～ 於：中川Ｒ情報委員長宅

●図書購入費を寄付 6月29日（木）

●ＩＡ顧問、ＲＡとの次年度事業打合せ懇談会
6月16日（金） 19：00～ 於：丸屋楼

6月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標 2,000,000 円 ! ニコニコBOX6月末の累計金額 1,960,200 円 !

6日　上杉　豊明会員
20日　髙野　純平会員
25日　中川　公三会員

12日　橋浦　　隆会員
21日　谷内　　弘会員
29日　山根　清弘会員

12日　山本　正敏会員
22日　新滝　淳子会員

ご冥福をお祈り致します

吉田　直人吉田　直人会員会員
５月５月３１日（享年（享年９４歳）４歳）

小松小松ビルディンビルディング㈱グ㈱

取締役会長取締役会長

・ロー・ロータリー在籍リー在籍４６年

・19811981〜19821982年度会長年度会長

●小松工業高校 職業講話 ●小松工業 Ｉ Ａとの合同例会
6月7日（水）　於：小松工業高校　１3：25～１5：15 6月7日（水）　於：小松工業高校　１5：30～１6：00

●１３：２５～１4：１５　全体講話　　【講師】 塚﨑　勝訓 会員
●１4：２５～１5：１５　クラス講話    【講師】 濱本　学泰 会員 （機械科１組）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　中西　忠彦 会員 （機械科２組）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　出口　　勲 会員 （電気科１組）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　寺田　英夫 会員 （電気科２組）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　澤矢　豊伸 会員 （建設科）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　髙野　純平 会員 （材料化学科）

塚﨑　勝訓 会員

濱本　学泰 会員 中西　忠彦 会員 寺田　英夫 会員 澤矢　豊伸 会員 髙野　純平 会員出口　勲 会員

合同例会

小松市教育委員会小松市教育委員会へ３０万円図書購入費を寄付しました。万円図書購入費を寄付しました。


